
審議会等の会議の概要の記録 

会 議 の 名 称 令和６年度 甲州市児童センター等運営委員会 

開 催 日 時 令和６年 7月 16日（火）13時 00分～14時 00分 

開 催 場 所 甲州市役所 地下１階 第一会議室 

議 題 

１ 児童センター・児童クラブの現状について 

２ 経過報告について 

３ 運営方針、運営管理について 

４ 活動状況について 

５ その他 

出 席 委 員 
金丸 美紀、平塚 正彦、若尾 由紀子、一ノ瀬 佳 

山下部 純平、相澤 裕美、三枝 照子、小林 好彦 

会議の公開又は

非公開の区分 
公開 

会議を一部公開

又は非公開とし

た場合の理由 

 

傍 聴 人 の 数            0 人 

審 議 概 要 

１、開会 司会（事務局） 

 

２、委嘱状交付 

  鈴木市長より、出席役員へ委嘱状の交付を行った。 

 

３、市長挨拶 

  鈴木市長より挨拶。 

 

４、委員紹介及び事務局紹介 

  各委員、及び事務局がそれぞれ自己紹介を実施。 

 

５、役員選出 

  事務局より、選出方法について説明の後、事務局よりの推薦を承認す

る形で、会長・副会長が承認された。 

  会長及び議長：平塚委員 

  副会長：金丸委員 

 

６、議事（平塚会長） 

 



１）児童センター・児童クラブの現状について 

事務局）資料により説明。 

 

議長） 質問や意見はあるか。 

ないようなので次へ進む。 

 

２）経過報告について 

 

議長）意見質問に関しては、議事の４までをまとめて行うこととする。 

 

・甲州市児童クラブ 

広瀬）資料により説明。 

・甲州市児童センター 

武井）資料により説明 

・祝児童クラブ 

雨宮・奥田）資料により説明。 

 

３）運営方針、運営管理について 

・甲州市児童センター・児童クラブ 

佐藤）資料により説明。 

・祝児童クラブ 

雨宮）資料により説明。 

 

４）活動状況について 

事務局）資料により説明。 

 

議長）３つの議事について質問や意見はあるか。 

 

一ノ瀬委員）娘が児童クラブへ通っていた経験もあり、こどもが通いた 

くなるような環境づくりが必要だと感じる。クラブごとの利用状況の差 

やアンケート調査などから、改善点を探すことができるのではないか。 

 

事務局）児童クラブは児童が安心安全に過ごせる場を提供する趣旨で行 

っている。今年度８月に利用者アンケートを実施する予定があるので、

結果に基づき改善を図っていく。 

 

若尾委員）こどもが児童クラブを利用していた際に、コロナの影響で活 

動が制限されていた部分について、状況の改善につれて、前のような活 

動ができればよいと思う。季節の行事を体験できるような活動はありが 

たかった。 

 



三枝委員）小学校との連携を取れるような環境があればよいと思う。 

児童クラブを利用している児童の様子を学校に伝えたりできれば、学校 

 と児童クラブでの変化があれば気付ける。今後、夏休みに入るので、特 

 に必要となってくるのではないか。 

 

 事務局）活動については、今後の状況で判断し、活動再開できるように 

 努めていく。学校との連携については、関係課との相談の上、そういっ 

た関係ができるよう努めていく。 

 

議長） 他にあるか。なければ議事を進行する。 

 

５）その他 

議長） 質問や意見はあるか。 

 

 金丸委員）児童クラブの閉館時間はすべて同じなのか。 

 

 事務局）最大で１９時まで預けることができ、全ての児童クラブで共通 

 の設定となっている。 

 

 議長）その他にないようなので、以上で議事を終了する。 

 

７、その他 

 ・利用者アンケートについて 

 事務局）議事の中で出てしまったが、８月に利用者向けのアンケートを 

 実施予定であるので、承知しておいてほしい。 

 

８、閉会の言葉 金丸副会長 

事務局に係る事項 
子育て支援課 保育・児童担当 ３２－５０８１ 

出席 子育て支援課３名、児童クラブ関係者１８名 

そ の 他 

 

 


